

Denuncian nuevo golpe de estado en Venezuela



Caracas, 2 dic (RHC) EL presidente venezolano, Nicolás Maduro, denunció el plan de un nuevo golpe de estado económico que impulsa la derecha con apoyo internacional, otra maniobra desestabilizadora contra la revolución bolivariana.

Durante la reunión de balance del despliegue del Socialismo Territorial, transmitida por la televisión del estado, el mandatario condenó esa agresión financiera contra la moneda.

"Ha llegado el momento de denunciarlo, ha habido una operación dirigida desde Cúcuta, Colombia, por la derecha fascista venezolana en alianza con las mafias colombianas para dejar al país sin papel moneda, informó.

Añadió que estas acciones sin rostro, para hacer daño silencioso, y confundir al pueblo, intentan afectar a la sociedad pues no han podido avanzar en el terreno político este año.

También denunció una operación financiera contra la existencia de billetes en el país como parte de acciones de sabotaje y boicot contra la economía nacional.

Como contraofensiva, el presidente anunció que emitirán billetes de 500 y cinco mil bolívares como parte de medidas para facilitar el flujo del sistema monetario nacional.

Maduro convocó a los empresarios y a la población del país a rechazar las acciones de sabotaje contra la economía perpetradas por sectores de derecha conjugados con el sistema financiero internacional.

Además destacó que Venezuela cuenta con la capacidad para responder a sus compromisos internacionales, y prueba de ello es que en los últimos 20 meses se han cancelados 60 mil millones de dólares en deuda internacional.

Señaló que la agresión financiera internacional arreció desde octubre por funcionarios del Departamento del Tesoro de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114196-denuncian-nuevo-golpe-de-estado-en-venezuela>



Radio Habana Cuba